

# らっこだより

H28.09.15

少し時間は経ってしまいましたがお祭りごっこについてお伝えします☆

8月30日はお祭りごっこでした。おトイレを済ませ、お面とチケットを持って準備OK。お店屋さん・お客さんと両方の体験が出来るよう、3つのグループに分かれ、くじら組のお兄さんお姉さんとペアになり参加しました。「いらっしゃいませ〜」と大きな声でお出迎えしたり、上手に釣れるように「がんばれ〜」と応援したり、釣れると「おめでとうございます」と元気いっぱいテンション高めのらっこ組でした。そして、保育者たちのお店「かき氷屋さん」もあったのですが、お友だちと食べる特別感を味わいながら「おいしー」と食べていました。(そうすけ君とよう君はかき氷のおかわりをしていました!)

お給食も特別メニューで、くじら・いるか・らっこ組合同で食べました。パックに入った焼きそば、お好み焼き、ウィンナー、きゅうりなど屋台風のお給食に「おいし〜」がとまらないらっこさん。量がいつもより多かったのですが、おかわりもして本当によく食べました。午睡の時は「おやつは何かな〜」「またお祭りごっこやりたいな〜」と興奮気味でなかなか寝付けませんでした(笑)

おやつは、「パンケーキバイキング風」でした。メロン、桃、パイナップル、梨、みかん、さくらんぼ、クリームチーズ、チョコスプレー、ポッキー3種類、メイプルシロップ、チョコソースとおいしそうな食材が並び、子どもも保育者も大興奮でした(笑)やはり、みかんは人気で、さくらんぼはとってみたけどあんまり…な子が多かったです。おかわり自由だったので2、3回おかわりする子がほとんどでした!!



よう

になりました

お祭りごっこでは、日常保育では味わえない特別な体験を友達と共有することにより、社会性やコミュニケーション能力といった、人との取り組みに楽しさや喜びを見出してくれればいいなと思っています。まだまだ、自分の気持ちや友達のことを理解するのは難しいですが、このような体験・行事を通して自然と身に付いたり、意識するようになってくれると嬉しいです。そのためにも、保育者も全力で楽しもうと思っています。次の行事と言えば「うんどうかいごっこ」ですね!!これから、うんどうかいごっこの練習も少しずつ行っていきます。楽しみにしててくださいね!!

ここで最近よくらっこ組で踊っているダンスを紹介します♪「バナナ星人」「ゴリララッチョ」です。特に「バナナ星人」はお気に入りです。「バナナ星人きた〜」とノリノリで踊っています。